
 
 

C  O  M  M  U  N  E   de   S  C  I  E  N  T  R  I  E  R 
 

COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL 
REUNION DU JEUDI 30 JUIN  2011 

 
 
Sous la Présidence de Madame Catherine NAVILLE , Maire, 
 
Présents : Mmes CHARLET J, DEAGE P, LANOVAZ-DETURCHE V, MARECHAL E, MM   
LAMOUILLE R, MARIN-CUDRAZ R. NOURRISSAT E. 
Absents : MME  BARBIER D, DEAGE C, DUVERNAY J.M., MARECHAL P 
Absents excusés : MM VERDEL H, VIGNY A 
 
Résumé succinct : 
 

- Validation du nouveau tarif à 6,60 € applicable au 1er septembre 2011, concernant le portage des 
repas aux personnes âgées. 

 
- Création d’un poste d’ATSEM à temps non complet avec surveillance à la cantine scolaire, pour 

la période de septembre 2011 à début juillet 2012. 
 

- Approbation du rapport annuel présenté par le Syndicat des Rocailles, concernant le prix et la 
qualité de l’eau. 

 
- approbation du rapport annuel présenté par le Syndicat de Bellecombe, concernant le prix et le 

service d’assainissement. 
 

- Validation du projet d’étude présenté par le Cabinet UGUET, pour les travaux de sécurisation 
de la route de la Tuilière. Lancement du marché en procédure adaptée : MAPA . 

 
- Avis favorable pour le projet d’ensemble de NATURA 2000. Pour l’extension projetée du  

périmètre de NATURA 2000 sur la Commune, les élus demandent qu’une concertation ait lieu 
avec les propriétaires concernés. La gestion des bois devra également être abordée avec les 
propriétaires. 

 
- Avis sur le schéma Départemental de Coopération Intercommunal : 

Fusion  dès 2013 entre le Syndicat intercommunal des Rocailles et celui de Bellecombe : Le 
conseil n’est pas opposé à cette fusion. La fusion ne devra cependant pas entraîner de surcoûts 
de fonctionnement importants. 
Rapprochement dès 2013 des 3 Syndicat de Montagne du Salève et du Vuache : les élus  
considèrent que la Commune se trouve géographiquement trop éloignée du Vuache pour  
envisager un regroupement. 
Regroupement à l’horizon 2016, de la Communauté de Communes « Arve-Salève » avec les  
Communautés de Communes des 4 rivières et la Vallée Verte. Les élus considèrent que l’identité 
Paysagère du Pays Rochois, sa proximité avec la Communauté de Communes « Arve-Salève » 
serait de nature à favoriser un rapprochement. Il faut également tenir compte des projets 
communs en cours, notammennt au niveau du périmètre de transport Urbain qui est actuellement 
étudié . 
 


